
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（12月 22日）の報告 
 
１．ソング 

「 きよしこの夜 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．副会長の時間 

皆様こんにちは、今年最後の例会です。残念ながら会長・幹事とも本日、参加できませんので 
副会長の時間を務めさせていただきます。先週の 35周年会員家族忘年例会に御参加の会員の皆様 
ご家族の皆様、お世話いただきました親睦委員会、例会委員会の皆様、ご紹介いただきました 
内藤会員にお礼申し上げます。格式高い花外楼でおいしい食事と持ち込みいただいた、めったに 
飲めないおいしいお酒で非常に楽しい時間を過ごさせていただきました。年季の入った北新地の 
芸子さんとも初めて遊ばせていただきました。 
ありがとうございました。 
サッカーワールドカップも終わり、アルゼンチンが念願のカップを手に収め、メッシがワールド 
カップを抱いて寝ている写真が投稿され、本当に欲しかったんだなーと感じました。日本も 
ドイツ、スペインに勝利し尼崎出身の堂安律選手の活躍もありベスト 8には届きませんでしたが 
何か充実した大会に思いました。パリ五輪、2026年のカナダ・メキシコ。アメリカ 3か国合同の 
ワールドカップ目指して応援していきたいと思います。 
日々寒い日が続きコロナ患者さんも増えてきています。一昨日 3年ぶりにインフルエンザ A型の 
患者さんを診療しました。これからコロナとインフルエンザの同時流行する可能性も言われて 
います。昨日県医師会で患者数が 8000人を超え、病床使用率も 40％を超えたことから兵庫県では
28日から、感染拡大期から流行期にフェイズが変更されます。何が変わるかと言いますと医療 
体制が強化され、病床の確保、発熱外来の受付時間の延長などされます。 
これから年末年始は医療機関の休診が増え、コロナやインフルエンザの発熱患者さんが休日夜間 
診療所や救急病院に集中し大変なことになるのではないかと心配しています。特に子供の発熱 
外来は少なく混乱が予想されます。とにかくコロナにかからないのが一番で、まずオミクロン株の
予防接種をしていただくのと、飛沫感染がメインですので人込みでのマスクと手洗い、手指の 
消毒をきっちりしていただくことでほぼ感染防御できると思います。接触感染はほとんどないと 
言われています。目からの飛沫感染も言われていますのでフェイスガードやゴーグル，眼鏡でも 
直接飛沫が目に入ることが防げれば感染しないと思います。あとは睡眠時間をしっかりとり、 
適度な運動、バランスの良い食事をとること、免疫機能を阻害するストレスやたばこを避ける 
ことが重要と思います。 
今年もあと 9日です。健康第一に無理せずゆっくり休んでください。 
誠に申し訳ありませんが、Lineにも書きましたが本日 14時から神戸で会議があり出席しなければ 
なりませんので、早めに早退させていただきます。閉会の点鐘をすることができませんので 
徐直前会長にお願いいたします。また川岸会員の卓話聞けず申し訳ありません。今年 1年、 
皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。来年もよろしくお願い申し上げます。 
皆様よいお年をお迎えください。 
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４．幹事報告 

○他クラブ例会変更のお知らせ 
芦 屋RC：2023 年 1 月 04 日（水）→休会 
尼崎東RC：2023 年 1 月 11 日（水）→1 月 12 日（木）尼崎 6RC 合同例会 
尼崎北RC：2023 年 1 月 13 日（金）→1 月 12 日（木）尼崎 6RC 合同例会 

○当クラブ、12 月 29（木）と 1 月 5 日（木）は休会です。 
○2023 年 1 月 12 日（木）尼崎 6RC 合同例会の会場はここ都ホテルです。 

本日はお帰りの時に名札を BOX に入れずに入口の名札入れ袋にお入れ下さい。 
○35 周年記念家族親睦旅行にご参加の回覧を廻しておりますので宜しくお願い致します。 
 

５．委員会報告 

なし 
 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
30 名 出席対象者数 27 名 出席者数 19 名 欠席者数 8 名 

出席率 70.37％ 前々会補正 92.59％ 

本 日 の 欠 席 
福田、東本、堀田、波多、平川、本田、 
黒田（俊）、杉村、髙岡、與那嶺、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川、杉村、與那嶺、吉田、各会員 

 
８．12月のロータリーレート 1 ドル＝138円 

 

９．スピーチ 
「ロータリークラブの会計を調べてみました」 
川岸会員 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今年もお世話になりました。♪♪ ························································ 山 本 会 員 
＊「尼崎南ロータリークラブ」の皆様ことし 1年、色々とお世話になり有難うございました。 
皆様、良いお年をおむかえ下さい。 ······················································ 池 邉 会 員 

＊本日会議にて早めに早退させていただきます。 
閉会の点鐘、直前会長の徐さんよろしくお願いします。いつもすみません 
川岸会員卓話聞けずすみません ························································ 黒田（佳）会員 

＊・黒田様お世話になりました。 
・本日卓話宜しくお願いします。 ························································· 川 岸 会 員 

＊今年 1年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。 
来年もよろしくお願い致します。 ························································· 西 原 会 員 

＊皆様、本年も大変お世話になりました。来年も宜しくお願いします。 
良いお年をお迎えください！ ··························································· 正 木 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊一年間ありがとうございました。 来年もよろしくお願い致します。 ······························· 武 田 会 員 
＊SAA本年も協力ありがとうございました。良いお年を！！ 
忘年会に行けなかったのは残念でしたが、久しぶりの OB会で楽しく過ごしました。 ··············· 平 井 会 員 

＊皆様今年も 1年大変お世話になりました。 
来年も宜しくお願い致します。どうぞ良いお年をお迎え下さい。 ································ 内 藤 会 員 

＊今年も残り少なくなりました。 
お仕事は年末ガンバッテおります。かせぎ時です。 
来年も宜しくお願い致します。 ·························································· 釜 田 会 員 

＊本年 1年間皆様にお世話になりました。ありがとうございました。 
皆様良いお年をお迎え下さい ·························································· 黒田（佳）会員 

＊本日は今年最終例会ですね、皆様どうぞ良い年をお迎え下さい ······························· 久 木 元 会 員 
＊川岸さん、楽しみにしています。 ························································· 小 島 会 員 
＊子供達が巣立ったので今年は奥さんと 2人のクリスマスです。さてどうなるやら…·················· 川 口 会 員 
＊一年間お世話になりました。良い年末年始をお過しくださいね ································ 越 智 会 員 
＊福田さん先日は昼食に野菜にありがとうございました。 
早くイノシシがかかってくれたら良いですね ················································ 芝 会 員 

＊皆様、今年もお世話になりました。良い年をお迎え下さい。 
川岸さん卓話よろしくお願いします。 ····················································· 宮 﨑 会 員 

＊忘年会で会長賞が当たってしまいました。（ありがとう） ······································· 花 田 会 員 


